

Servirán para los gastos de envío de 3.000 libros a Guatemala.

SE RECAUDAN MÁS DE 700 EUROS EN EL MERCADILLO SOLIDARIO.

Vva. de la Cañada, 26 abril.- La Concejalía de Cultura agradece a los ciudadanos su participación en el Mercadillo Solidario que, bajo el título “Libros a un euro”, se celebró el pasado sábado en el municipio en colaboración con la ONG Solidarios para el Desarrollo con motivo del Día del Libro.

En total, se recaudaron 763 euros, un centenar y medio más que el año pasado. “En primer lugar, quiero destacar la alta participación de los villanovenses en esta iniciativa solidaria que ponemos en marcha, por segundo año consecutivo, dentro de la Semana del Libro. Una semana repleta de actividades, sobre todo para los escolares, que despierta cada vez más el interés entre los ciudadanos”, destacó la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Gastos de envío

El dinero recaudado en el Mercadillo Solidario servirá para sufragar los gastos de envío de 3.000 volúmenes a la Biblioteca Municipal de Chahal (Guatemala). En la actualidad, ésta tan sólo tiene un fondo bibliográfico de 350 libros para 5.000 alumnos de Primaria y 350 estudiantes de Secundaria.

El municipio de Chahal se encuentra ubicado en el Departamento guatemalteco de Alta Verapaz. Tiene una extensión de 672 kilómetros cuadrados y una población de 15.000 habitantes. En esta zona, muy pobre, el grado de analfabetismo es de los más altos. La economía es, principalmente, de subsistencia.

Gracias a la iniciativa del Mercadillo Solidarios de libros, el pasado año se recaudaron 600 euros. Dicha cantidad, junto con la recogida por otros ayuntamientos, fue destinada a través de la ONG Solidarios para el Desarrollo a varios proyectos educativos en Nicaragua.

